

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



OCUPACION. Londres, abril 26 (AP). Principales encabezados en los periódicos británicos, con los informes sobre la ocupación británica de las islas Georgias del Sur. Hubo advertencias sobre el peligro de un asalto británico a Las Malvinas, defendidas por soldados argentinos.

Posición de Argentina ante miembros de OEA

Washington, Abril 26 (AP). Argentina plantea hoy su caso contra Gran Bretaña ante la Organización de Estados Americanos (OEA), después de anunciar la suspensión de las negociaciones que buscan zanjar pacíficamente el conflicto en torno de las Islas Malvinas.

Los 21 signatarios del Tratado de Río de 1947, incluyendo Estados Unidos, se reúnen hoy en la sede de la OEA, mientras se ignoraba si Argentina pedirá sanciones hemisféricas

contra Gran Bretaña, según las provisiones de defensa colectiva del tratado.

La reunión se efectúa a nivel ministerial.

La mayoría de los miembros de la OEA simpatiza con la posición argentina aduciendo que el control británico de Las Malvinas era un legado de su imperio colonial. Pero se ignorada si Argentina podría reunir la mayoría de dos tercios necesaria para imponer sanciones contra Gran Bretaña.

Suspenden negociación crisis anglo-argentina

Washington, abril 26 (Latin-Reuters) El ministro de Relaciones Exteriores de Argentina, Nicanor Costa Méndez, anunció anoche que las negociaciones patrocinadas por los Estados Unidos para hallar un acuerdo negociado a la crisis por las Islas Malvinas quedaron suspendidas como consecuencia del ataque militar británico en el Atlántico Sur.

Costa Méndez dijo también que recabaría la solidaridad del hemisferio occidental contra Gran Bre-

taña en un discurso a pronunciación hoy ante la Organización de Estados Americanos (OEA).

Las declaraciones del canciller tendieron un manto de dudas sobre la continuidad de la misión de buena voluntad del secretario de Estado, Alexander Haig, quien realizó viajes a Londres y Buenos Aires en su intento por evitar una guerra, luego de la ocupación de las Islas Malvinas por parte de unidades militares argentinas, el 2 de abril.

Retíranse israelíes de playa en Mar Rojo

Eilat, Israel, abril 26 (AP). Las tropas israelíes se retiraron de una disputada playa en el Mar Rojo, en virtud de un acuerdo auspiciado por los norteamericanos, pero un sello de goma perdido impidió que el puesto fronterizo aquí pudiera abrir a los turistas.

Los funcionarios egipcios en la nueva frontera al sur de esta población israelí dijeron que esperaban la llegada del sello desde El Cairo para poder autori-

zar la entrada de los israelíes hacia el Sinaí.

"Un primer día de confusión es normal", dijo Hassan Issa, recién nombrado cónsul egipcio en Eilat. "Espero que para mañana todo haya vuelto a la normalidad".

Después de una sesión de negociaciones que duró toda la noche, los funcionarios israelíes que se reunieron con el secretario Adjunto de Estado, Walter Stoessel, llegaron a un acuerdo en

Buscamos la paz dice en Londres M. Thatcher

Londres, abril 26 (Latin-Reuters). La primera ministra Margaret Thatcher dijo hoy que el tiempo para que Argentina solucione pacíficamente la disputa por las Islas Malvinas se terminaba, pero que todavía desea negociar, después de la recuopación de las Islas Georgias del Sur por fuerzas británicas.

Reiterando un deseo de paz, dijo al Parlamento: "No existe un estado de guerra entre nosotros y Argentina".

Pero repitió varias veces que, con una poderosa flota británica acercándose a Las Malvinas y debido al mal tiempo y la gran distancia, el tiempo se acortaba.

"Debo señalar a la Cámara, que el tiempo se acorta, es extremadamente corto, en tanto la "Fuerza de Tareas" se aproxima a Las Falkland (Malvinas)", afirmó

Thatcher a la Cámara de los Comunes.

"No se puede tener una gran variedad de opciones militares con la "Fuerza de Tareas" en medio de un clima salvaje y tormentoso", agregó.

La Thatcher dijo que Alrededor de 180 argentinos en las Georgias del Sur, 1.500 kilómetros al Este de Las Malvinas, habían sido capturados, pero que no eran prisioneros de guerra y que serían repatriados.

Thatcher dijo que los prisioneros incluían cerca de 50 refuerzos militares que estaban a bordo del submarino dañado ayer en la primera fase de la operación de desembarco.

El submarino, el "Santa Fe", de 1.870 toneladas, cons-

Pasa a la página 43

Gonzalo Facio trata recurso de Argentina

San José, abril 26 (AP). El ex canciller Gonzalo Facio afirmó que el recurso argentino de usar la fuerza en el archipiélago de Las Malvinas no es un acto impremeditado y militarista, sino su apelación después de que durante muchos años fueron desoídos los argumentos jurídicos y las fórmulas de transacción.

"Desde que surgió a la vida independiente, la República Argentina ejerce su soberanía sobre las Islas Malvinas, las Georgias del Sur y las Sandwich del Sur. Esta situación jurídica no ha sido altera-

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION. Washington, abril 26 (AP). El canciller argentino, Nicanor Costa Méndez, se reúne hoy con los miembros de la OEA, para aunar esfuerzos en lograr una solución a la crisis anglo-argentina.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESENTACION. Washington, abril 26 (AP). Sir Nicholas Henderson, embajador británico en los Estados Unidos, en una presentación del programa de TV, NBC, "Today"; habló sobre la recaptura de las Georgias del Sur.

Jornada activa Bolsa de N. York

Nueva York, abril 26 (UPI). La Bolsa neoyorquina avanzó hoy por cuarta sesión consecutiva en jornada activa ante la aparición del dinero institucional, pese al escepticismo inversor en torno a un compromiso presupuestario.

La media industrial del Dow Jones ganó 3,42 puntos y cerró a 865,58 su mejor actuación desde el 29 de enero, cuando topó los 871,10.

El índice de la Bolsa neoyorquina ganó 0,34 y cerró a 68,59 y el precio medio de una acción ganó 45 centavos. Los avances superaron a los retrocesos 964 a 536 entre las 1.882 clases de valores negociados.

Los analistas dijeron que el mercado, se dedicó a consolidar seis semanas de ganancias, con la realización de beneficios tras la

Pasa a la página 26

Bolivia retorna a normalidad política

La Paz, abril 26 (AP). Bolivia retornará esta semana a la normalidad política y la vigencia de los derechos reconocidos a los ciudadanos por la Constitución Política, después de casi dos años durante los cuales las libertades fueron restringidas por tres regímenes militares.

El presidente Celso Torrelío anunció para mañana la "derogación de las medidas de excepción" que había implantado en julio de 1980 el general Luis García Meza, tras un cruento golpe de estado que interrumpió los planes que entonces se ejecutaban para el retorno de este país a la vida democrática.

"Levantaremos el rece-

so político y entraremos directamente a las conversaciones con los representantes de las organizaciones políticas", anunció Torrelío el último fin de semana.

La declaración presidencial mereció amplio despliegue en la prensa.

Elección de Asamblea

La semana pasada Torrelío había anunciado en un mensaje a la nación elecciones para una Asamblea Constituyente en el primer semestre del próximo año. Ese organismo, según dijo en un discurso del sábado, sentará una nueva base para la vida política y democrática de Bolivia.

Reagan advierte se termina el tiempo

Washington, abril 26 (Latin-Reuters). La Organización de Estados Americanos (OEA), recibió hoy la acusación argentina de agresión británica en la disputa por las Islas Malvinas, en tanto el presidente Ronald Reagan advirtió que se está acabando el tiempo para una solución pacífica.

El secretario de Estado, Alexander Haig, poniendo fin al suspenso acerca de si encabezaría la delegación estadounidense a la reunión especial de ministros de la OEA, no hizo declaraciones al ingresar, con rostro sombrío, a una reunión de

consultas privadas para elaborar detalles para la sesión pública posterior.

La reunión de cancilleres fue convocada la semana pasada, antes de que fuerzas británicas retomaran ayer la dependencia británica de las Islas Georgias del Sur, para considerar el pedido argentino de invocar el Tratado de Río, un pacto de defensa del Hemisferio Occidental, contra Gran Bretaña.

No quedó claro de inmediato qué efecto tendría la acción militar británica en la reunión de la OEA, pero Reagan dijo que

Pasa a la página 13



CEREMONIAS. El Cairo, Egipto, abril 26 (AP). Sofei Abou Taleb, vocero de la Asamblea del Pueblo, el ministro Fouad Mohei Eldin, el presidente egipcio Hosni Mubarak, el ministro de Guerra y el Mariscal de campo, Abdel Halim Abu Ghazala y

Sohi Abdel Hakim, encabezan en Consejo de Funcionarios que participan en la ceremonia dedicada al extinto presidente egipcio Anwar El-Sadat, luego de recuperar el último sector del territorio del Sinaí.